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Gruppe Hannoversche Linke
( Anfrage Nr. 0749/2008 )

Eingereicht am 27.03.2008 um 15:48 Uhr.

Ratsversammlung

Anfrage der Gruppe Hannoversche Linke zu Anlagen fü r Skater

Betr.: Anlagen für Skater

Mehrere Presseartikel berichten über zunehmende Probleme von Anwohnern und 
skatenden Jugendlichen in der Stadt. Bisher haben nach unserem Kenntnisstand die 
Jugendlichen kaum Möglichkeiten ihrem „Sport" in den Stadtteilen nachkommen zu können. 
Oftmals werden sie aber auch von den Plätzen, wo geskatet werden kann, vertrieben.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie viele und welche Plätze werden in der LHH von skatenden Jugendlichen genutzt und 
wo gibt es Probleme mit den Anwohnern?

2. Wie viele Skaterbahnen existieren in der LHH?

3. Welche neuen Skateranlagen und -plätze sind geplant und existieren Planungen um 
Konflikte zwischen Jugendlichen und Anwohnern zu lösen? % i
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